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Разработанные в совхозах рай-
она планы внедрения в производ-

ство достижений науки и передо-

вого опыта предусматривают пра-

вильную организацию лугопаст-

бищного хозяйства и в первую оче-

редь создание и умелое исполь-

зование долголетних культурных

пастбищ. Без этого немыслимо

полноценное кормление скота в

летний период.

В прошлом году загонная пасть-

БЫТЬ  ОРГАНИЗАТОРОМ  НА  СЕЛЕ
;! В нашем районе десять сельских

Советов. 12 марта в них избрано
3^50 депутатов. Перефразируя сло-

а А. М. Горького, я сказал бы,
'что депутат — это звучит гордо!
Он— первый проводник полити-

ки партии и правительства и пото-

му должен служить примером в

труде, быть застрельщиком всего

нового, передового, служить об-
разцом. Помимо всего прочего, на

него возлагаются морально-поли-

тические  обязанности.

Как же выполняют сельские Со-
веты и их исполнительные комите-

ты возложенные на них обязанно-
сти? Ответить на это с исчерпыва-

ющей полнотой в одной статье не-

возможно — так велика и много-

гранна роль органов власти на се-

ле. Советы и их депутаты активно

содействуют выполнению хозяйст-
венных и социально-культурных
задач, контролируют соблюдение
законов, помогают труженикам се-

ла в подъеме экономики общест-
венного хозяйства. Сельские Сове-
ты привлекают к полевым рабо-
там пенсионеров, интеллигенцию,

домохозяек, школьников, органи-

зуют закупку излишков продуктов

от населения и т. д.

Советы на селе обязаны по-

стоянно заниматься вопросами

народного образования, здраво-

охранения, торговли и обществен-
ного питания, деятельностью куль-

турно-просветительных учрежде-

ний, работой предприятий быто-
вого обслуживания, благоустройст-
вом сел.

В этом у нас еще много недо-

статков. И не ради критики напо-

минаю о них, а для того, чтобы
акцентировать внимание руково-

дителей сельсоветов на быстрей-
шее решение неотложных задач.

возьмем, к примеру, культурное

обслуживание населения. Сейчас
мы имеем Дом культуры, 18 сель-

ских и 3 профсоюзных клуба, 11
библиотек. Однако очаг культуры

— это не только помещение, пусть

даже хорошо оборудованное.
Важно, кто и как в нем хозяйни-
чает. Принцип — доходить до

каждого  человека    — провозглв-

Б.   ЗУБАРЕВ,
председатель исполкома

городского Совета

шается везде, но не всюду торже-

ствует на деле.

По данным отдела культуры за

год прочитано более   500 лекций,
проведено   140   тематических -ве-

черов, дано 197 концертов. А если

проанализировать,  где  же прово-

дится интересная систематическая

плановая работа с учетом вкусов

и  запросов  населения,  то  можно

назвать   лишь   два-три   клуба:   За-
гривский, Выскатский,    Ложголов-
окий.   Председатели   сельских  Со-
ветов П. М. Дроздик,    А. В. Нес-"
слер,   В.   И.   Скворцов       придают

большое значение работе учреж-
дений  культуры.    Клубы  провели

подготовку  и   активно    выступили

на городском смотре      художест-

венной  самодеятельности,      а за-

гривское мужское вокальное трио

даже   получило   диплом      второй
степени      на  областном    смотре.

Коллективы художественной само-

деятельности   этих   клубов   высту-

пают перед рабочими "наших сов-

хозов.

В других же клубах мы сталки-

ваемся с кампанейщиной и ее

родной дочерью — показухой. То,
что требует долгих усилий, зача-

стую решают враз, кавалерийским
•наскоком. Успех, естественно, ока-

зывается непрочным, мнимым.

Под громким названием тематиче-

ского вечера нередко проводится

обычная беседа, после нее кино-
фильм или в лучшем случае кон-

церт.

Причина этому — недостаток

знаний и опыта у организаторов.

Во-вторых, нежелание повышать

профессиональный уровень. Заве-
дующие Новосельским и Старо-
польским клубами Л. Комагурова
и Н. Лучинина второй год учатся

на первом курсе Ленинградского
кулыпросветучилища и не пода-

ют надежды на то, что перейдут
на второй курс. В-третьих, очевид-

но, не всякому клубному работ-
нику стоит браться    за  постанов-

устройство

А    если

ПОЛЕВЫЕ РАБОТЫ НАЧАЛИСЬ

%

ПЕРВЫМИ В РАЙОНЕ
' ДЕР. ГОСТИЦЫ СОВХОЗА «СЛАНЦЕВСКИЙ». Вечером
бригадир первой тракторной бригады Михаил Виноградов
и главный агроном Валентина Леонидовна Тилик
осмотрели поля, а уже рано утром воздух огласился гулом мо-

торов.

Мерно гудит трактор, ноги водителя привычно отжимают

педали, и машина 'тронулась. А спустя -некоторое время уже

бороздила поле, предназначенное под посев моркови. Это один
из лучших механизаторов Николай Петров первым в районе

, ^зыехал на весеннюю культивацию. За день он проку льтивиро-

™вал 18 гектаров.

Готовы к полевым работам загривские механизаторы. Чуть
подсохнет почва, и машины выйдут на поля. Пока же тракто-

ристы Леонид Охотов, Александр  Поляков  и Николай Лопат, \
кин продолжают вывозить на поля органические удобрения.

Но вот в кабинете главного агронома зазвонил телефон.
Снова радостная весть. Из Загривъя сообщают, что трактори-

сты Николай Колязин и Евгений Зубков закончили подкормку
озимых и многолетних трав.

В совхозе «Сланцевский» весенне-полевая страда нача-
лось. Кто следующий?

М. АЛЕКСЕЕВ.

ку «Гамлета», за

сложных мероприятий,
обходиться без них не желают, то

надо призвать на помощь опытно-

го человека, обратиться за содей-
ствием в отдел культуры горис-

полкома.

Вопросы укрепления мате-

риальной базы обязаны решать

сельские Советы. К сожалению,

Шавковский, Столбовский, Веле-
товский, Монастырский клубы на-

ходятся в запущенном состоянии,

ни в коей мере не отвечают ми-
нимальным требованиям, предъ-

являемым к учреждениям культу-
ры. Нередки случаи, когда клубы
не  обеспечены  топливом.

Руководители совхозов до на-

стоящего времени не заняли вер-

ных позиций в улучшении куль-

турного обслуживания населения.

Секретари партийных организаций
и председатели рабочих комите-

тов не оказывают должной помо-

щи клубам, не составляют единых

планов культурно-массовой рабо-
ты.

Надо последовать примеру сов-

хоза «Родина», в котором выде-
лили в новом доме трехкомнат-

ную квартиру под библиотеку.
Только общими усилиями сель-

совета, совхоза, сельской интел-

лигенции, партийной, профсоюз-
ной и комсомольской организа-

ций можно и надо поднять уро-

вень культурно-просветительной
работы   на   селе.

Важной заботой сельских Сове-
тов является народное образова-
ние. В районе 5 восьмилетних и
21 начальная школа. За исключе-
нием Черновской, все школы были
подготовлены к учебному году и
организованно начали занятия.

Однако в Черновском и Новосель-
ском сельсоветах двое ребят оста-

лись вне школы. Низка успевае-
мость в Рудненской — 91,5 про-

цента, в Ложголовской — 90, в
Изборовокой — 87,5 процента.
Сельские Советы не принимают

мер к исправлению положения,
редко ставят вопросы школьного

обучения на сессиях.

Плохо организована внеклассная

и внешкольная работа. Не полу-
чили широкого развития пионер-
ское движение, походы, соревно-
вание по направлениям. В этом
также усматривается недостаточ-
ная требовательность к школам со

стороны сельских Советов. Скоро
наступит лето — пора отдыха де-
тей. И надо сделать все возмож-
ное,   чтобы   ребята  окрепли,     на-

брались   сил   к   новому   учебному
году.

Забота о здоровье человека—

наиважнейший участок деятельно-

сти органов власти на селе. В этом
направлении имеются известные
успехи. В районе снизились ин-
фекционные заболевания. В рас-
поряжении медиков — самое со-
временное оборудование и меди-
каменты, автомобильный транс-

порт.

Можно ли утверждать, что у нас
в районе со здравоохранением все
в порядке? Нет, многого еще не
хватает. В четырех' медицинских

пунктах длительное время нет
фельдшеров. Доложская участко-

вая больница не укомплектована
специалистами. Недостаток меди-

цинских работников на селе мож-
но компенсировать более часты-
ми выездами врачей из города.
И здесь-то должны проявить на-
стойчивость и требовательность
сельские Советы и их депутаты.

За последнее время улучшено
бытовое обслуживание сельского
населения. Открыты пункты по
приему заказов на пошив одеж-

ды, ремонту обуви и других ус-
луг. Однако коренного перелома

в этом деле нет.

Значительное место в работе
сельских Советов занимают воп-
росы торгового обслуживания на-
селения. Недостатки в торговле
выявляются и высказываются на-

селением.

Сельские Советы и райпо укреп-

ляют материальную базу торго-
вых предприятий. В прошлом го-
ду построены три и капитально
отремонтированы шесть магази-

нов. Дальнейшее развитие полу-
чили народные магазины, их сей-
час одиннадцать, где на общест-
венных началах трудится болев 70
человек,

Есть магазины, которые разме-

щены в тесных помещениях. Не-
редки случаи перебоев в торгов-

ле товарами повседневного спро-

са. Жители отдельных деревень

все еще вынуждены ходить в ма-

газины за три —четыре километра.

Над этими вопросами работникам
сельских Советов надо серьезно

задуматься и строго спросить с
руководителей торгующих органи-

заций.

Новые составы сельских Сове-
тов, избранные 12 марта, долж-

ны решать сложные вопросы на

селе, выполнять наказы избирате-
лей. Важно, чтобы каждый депу-

тат внес свою долю общественно-
го труда в соревнование за до-

стойную встречу 50-летия Велико-
го Октября.

ИСКОПАЕМЫЕ БОГАТСТВА СЕВЕРО-ЗАПАДА
В Ленинграде немало геологиче-

ских учреждений, сотрудники ко-
торых изучают земные недра, их

огромные природные богатства.
- Велик вклад сотрудников Севе-

ро-Западного геологического уп-

равления в дело изучения мине-

рально-сырьевой базы Северо-За-
пада СССР. Крупным достижени-

ем является открытие Северо-
Онежского месторождения бокси-
тов. Обнаружены новые месторож-

дения  фосфоритов,      в  частности
Дудергофского.

Геологи обнаружили на Северо-
Западе почти все виды строитель-

ных материалов, разведали место-

рождения горючих сланцев в за-

падной части нашей области — по

оценке их там два миллиарда

тонн. Северо-Запад оказался пер-

спективным в отношении нефти.

(ЛенТАСС)

ба скота частично практиковалась
в совхозах «Родина» и «Сланцев-
ский». В этих хозяйствах получе-

ны высокие надои и дешевое моло-

ко. Себестоимость кормовой еди-

ницы травы культурных пастбищ
составила от 1,5 до 2,5 копейки.

В предстоящий летний период

совхозами района будет использо-

ваться 1.029 гектаров культурных

пастбищ. Но, к сожалению, не все

они еще огорожены. В совхозе

«Родина», например, из 280 гекта-

ров культурных пастбищ огороже-

но не более половины. Столько же

обнесено изгородью в совхозе

«Осьминский». Это приводит 1^
бессистемному стравливанию паст-

бищ. Уже к концу июня на участ-

ках не оказывается травы, и жи-

вотноводы вынуждены прибегать к

зеленой подкормке, что повышает

себестоимость .молока.

До начала пастбищного содер-

жания скота совхозам предстоит

огородить железобетонными стол-

биками 404 гектара культурных

пастбищ. Для этого во всех хо-

зяйствах, кроме совхоза «Старо-
польский», имеются ямокопы. Они
испробованы в работе еще в прош-

лом году и действуют безотказно.

Однако хозяйства упускают луч-

шие сроки огораживания паст-

бищ. По существу пока что ни од«

но из них не приступило к этим

работам. А ведь надо иметь в ви-

ду, что для выполнения полного

объема работ необходимо свыше

25 тысяч железобетонных столби-
ков,

Совхозы сделали заявки на за-

воз недостающих материалов, но

объединение «Сельхозтехника»-
плохо выполняет их.

В совхозах «Аврора» и «Сланцев-
ский» по уходу за культурными

пастбищами созданы механизиро-

ванные звенья, снабженные необ<
ходимой техникой. Они-то и долж-

ны возглавить работы по огора*

живанию пастбищ.

Задача руководителей хозяйств
— не медлить с этими работами.
Полноценные культурные пастби-
ща, их правильное использование-

будут способствовать животново-

дам в их борьбе за успешное вы-

полнение социалистических обяза-
тельств в юбилейном году.

П. МИХАЙЛОВ,
старший агроном межрайонного
производственного управления.

Коллектив Брянской областной
ветеринарной лаборатории прово-
дит диагностические и биологиче-
ские исследования животных и
кормов и оказывает тем самым

большую помощь колхозам и сов-
хозам.

На снимке: заведующая биохи-
мическим отделом лаборатории
Р. Литвин исследует корма.

Фото И.  Рабиновича.
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ПАРТИЙНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ И ЭКОНОМИКА

НЕ С ТОЙ ПОЗИЦИИ
ДЛЯ тружеников села в юби-

лейном году, пожалуй, нет

более важной задачи, чем подъем

экономики хозяйства, повышение

его рентабельности. Для совхоза

«Аврора» эта задача особенно
актуальна: совхоз вместо прибы-
ли приносит государству убытки.
В прошлом году, например, в мо-

лочном животноводстве себестои-
мость продукции оказалась выше

плановой. Из 196 тысяч общесов-
хозного убытка на молочное жи-

вотноводство падает более 30 ты-

сяч рублей.
Рубль — общий знаменатель в

арифметике хозяйствования. И те-

перь, когда на передний план вы-

двигаются экономические методы

управления, возникает необходи-
мость подводить под этот общий
знаменатель все, что входит в

сферу хозяйствования.
Казалось бы, партийная орга-

низация совхоза будет направлять

свои действия в тесном контакте

с экономикой, будет оценивать до-

стижения и упущения с эконо-

мической точки зрения. Однако на

деле это не так. Коммунисты це-

ховых партийных организаций не

определили еще свое место и роль

в подъеме экономики хозяйства.
В цеховой партийной организа-

ции третьей и четвертой бригад—

16 коммунистов. Это большая си-

ла. Но, к сожалению, она не ока-

яывает своего активного воздейст-
вия на производство;

За год коммунисты собирались
ксего лишь... три раза!? Причем,
ни на одном собрании не стоял

вопрос снижения себестоимости
молока, мяса, кормов.

Секретарь цеховой партийной
организации И. Вараксов называ-

ет имена коммунистов, но почти

все они не имеют партийных по-

ручений. Просто в парторганиза-

1$ш не заведено давать коммуни-

стам задания и проверять их вы-

полнение.

В нынешних условиях, когда

партия принимает меры по корен-

ному улучшению сельскохозяйст-
венного производства, исключи-

тельное значение придается про-

паганде и внедрению в практику

передового опыта. Организаторами
этого важного дела прежде всего

ОСТРЫЙ СИГНАЛ

ГОРОХ НА ДОРОГЕ
Когда едешь от деревни Дубюк

до деревни Рудно, взору пред-

стает неприглядная картина: до-

рога сплошь усыпана горохом. На
каждом квадратном метре — доб-
рый килограмм зерна.

Что это — начало посевной?
Нет! В совхозе «Аврора» пере-

брасывают горох из одних складов

в другие. Транспортировка зерна

отдана на откуп водителям авто-

машин. А их-то не очень волнуют

потери, которые обойдутся хозяй-
ству в копеечку.

должны стать коммунисты цехо-

вой парторганизации. Но о какой
пропаганде опыта может идти

речь, если рабочие бригад не зна-

ют своих передовиков, если показ

сельскохозяйственных фильмов

или чтение лекций о новейших
достижениях в науке не практи-

куются. Не было даже бригадных
встреч животноводов, механизато-

ров, полеводов, где бы мощно бы-
ло поспорить, поделиться мысля-

ми.

Или, к примеру, взять нагляд-

ную агитацию. Ни на одной фер-
ме не увидишь боевого листка,

стенгазеты, оперативного, кон-

кретного лозунга или плаката.

Живут в бригадах учителя, биб-
лиотекарь, специалисты сельского

хозяйства. Они могли бы прочи-

тать лекцию, выпустить газету,

оформить наглядную агитацию. Но
опять же все дело в организации,

в контроле со стороны коммуни-

стов.

Не заняла свою определенную

позицию к производству и цехо-

вая партийная организация пер-

вого отделения, где секретарь

Г. Л. Александрова. В отделении

самая низкая продуктивность дой-
ного стада и самая дорогая про-

дукция. На ферме Дубок, напри-

мер, каждый центнер молока

стоит 21 рубль 85 копеек, что на

3 рубля 34 копейки выше плано-

вых затрат.

Непозволительная щедрость! В
чем же причины удорожания

продукции? Какие меры надо

предпринять, чтобы вывести фер-

мы из убытков? К большому со-

жалению, эти вопросы не взволно-

вали цеховую партийную органи-

зацию. В этом году, например, не

было еще цеховых пар-

тийных собраний, на ко-

торых бы шла речь о за-

вершении зимовки ' на

фермах, о подготовке к посевной и
заготовке кормов. Вопросы произ-

водства и экономики выпали из

поля зрения цеховой партийной
организации.

Из 22 коммунистов отделения

только третья часть участвует в

деятельности партийной организа-

ции, выполняет различные пору-

чения. Остальные занимают пас-

сивную позицию. Г. Л. Александ-
рова не дает им никаких поруче-

ний, да и сами члены партии не

проявляют особой активности.

Коммунисты В. Мишин, Р. Ве-
селова, А. Богданова и А. Акуло-
ва в период выборной кампании

были агитаторами. Теперь же все

они ушли в «бессрочный отпуск»,

хотя тем для агитации в юбилей-
ном году — непочатый край.

Все мы читали постановление

ЦК КПСС «О подготовке к 50-ле-
тию Великой Октябрьской социа-

листической революции». В нем

приводятся слова В. И. Ленина о

том, что лучший способ отпраздно-

вать годовщину Октября — это со-

средоточить внимание на нере-

шенных задачах. Для коммуни-

стов совхоза «Аврора» такой за-

дачей и является подъем эконо-

мики хозяйства. Только совмест-

ными усилиями они смогут ее ре-

шить.

В этом большом и важном деле

первая скрипка принадлежит чле-

нам партийного комитета совхоза.

В первую очередь они • должны

возглавить и направить усилия

всех коммунистов, всего коллекти-

ва на подъем экономики хозяйст-
ва, на выведение его из убыточ-
ных в рентабельные.

-В.  ЗОЛОТАРЕВ.

Коллектив Челябинского трубопрокатного завода начал про-

мышленное освоение нового стана холодной прокатки труб —

«250». Он будет производить трубы диаметром 100 — 250 мм вы-

сокой прочности, с зеркальной наружной и внутренней поверх-

ностью.

НА СНИМКЕ: стан холодной прокатки труб «250».
Фото В. Георгиева.                                      Фотохроника ТАСС

УКРАШАЕТСЯ  ИХ РУКАМИ
Отделочники сдают новый магазин

В новом доме, что на углу улиц

Кирова и Ленина, идут последние

приготовления к открытию боль-
шого промтоварного магазина.

Сланцевчане, проходя мимо, лю-

буются внутренней отделкой по-

мещения.

Через огромные стекла витрин

сверкают белизной изразцовые

плиты стен. Они окаймлены цвет-

ными. Выстроились в ряд специ-

альные стеллажи.

Уже не первое торговое пред-

приятие нашего города облицовы-
вает плиточник Николай Иванов.

И всегда его работа заслуживала

похвалу не только строителей, но

и посетителей магазинов.

— Звено Павла Болотного в

составе     Владимира   Зиновьева,

Анатолия Алексеева и Николая
Иванова всегда быстро и хорошо

выполняет порученные им рабо-
ты, досрочно справляется с зада-

нием, — говорит начальник уча-

стка СУОР-259 Никита Климен-
тьевич Лазарев. — Более чем по

полторы нормы в смену выполня-

ет и коллектив бригады плотни-

ков, которой руководит Василий
Герасимов. Безупречна работа
бригады маляров, возглавляемая

депутатом городского Совета Ни-
ной Серегиной. Не отстает от нее

и коллектив бригады, руководи-

мой Татьяной Глинниковой. Это

их руками украшаются внутрен-

ние помещения магазинов.

В блилсайшие дни магазин бу-
дет предъявлен государственной
комиссии.

ОТДЕЛ ДЕЙСТВЕННОСТИ
«А ЛАРЧИК

ПРОСТО ОТКРЫВАЛСЯ»

Под таким заголовком в нашей
газете 22 марта была опубликова-
на корреспонденция, рассказыва-

ющая о неполадках в строитель-

стве жилого дома № 7, что в де-

вятом квартале.

Управляющий трестом № 31
Я. Кузьменко сообщает, что фак-
ты, указанные в корреспонденции,

соответствовали действительности.

«Несвоевременная поставка кар-

низных плит, оконных и дверных

блоков, фрамуг, — пишет он, —

объясняется отсутствием достаточ-

ных лимитов в первом квартале

1967 года. '

В настоящее время карнизные

плиты полностью завезены, по-

ставка столярных изделий будет
сделана   в   апреле—мае.

Утверждены сроки сдачи жило-

го дома № 7 под отделку и в экс-

плуатацию, установлен стенд, рас-

сказывающий, кто ведет строи-

тельство. На строительную пло-

щадку выделен бульдозер для

планировки.

Рукавицы действительно из-за

плохого качества не выдержива-

ют установленного срока носки.

Выдача их производится по мере

износа. На списание составляется

акт.

Руководителям строительного

управления № 6 дано указание по

наведению должного порядка в

бытовых помещениях на строи-

тельной площадке».

СЛОВО  ЗА  РУКОВОДИТЕЛЯМИ

СЛАНЦЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕГО
КОМБИНАТА

Заведующий жилищно-комму-

нальным отделом горисполкома

Г. Сафрин пишет в редакцию по

поводу заметки «Чистый воздух

или дым?», помещенной в № 57
«Знамени труда»: «...система очи-

стки дымовых газов на ЦЭС вы-

полнена согласно проекту. Произ-
водимая же очистка не полностью

отвечает санитарным требованиям.
Необходима или реконструкция

существующей системы или уста-

новка дополнительных очистных

сооружений. И то и другое требу-
ет проектного решения и боль-
ших сумм капитальных вложений.
ЦЭС входит на правах цеха в

сланцеперерабатывающий комби-
нат. Поэтому на вопрос о сроках

проектирования и реконструкции,

очистных сооружений может от-

ветить администрация комбината
«Сланцы».

А что скажут «а это руководи-

тели комбината?

«НЕ СОЛОНО ХЛЕБАВШИ»

Авторы этой заметки, опублико-
ванной в 58-м номере газеты, жа-

ловались на работников ЖКО, ко-

торые отказываются заменить им

газовую колонку, вышедшую из

употребления.
Как сообщил в редакцию стар-

ший инженер ЖКО треста «Ле-
нинградсланец» Н. К. Поденок,
факты действительно    имели  ме-

сто. Колонка к дальнейшей экс-

плуатации непригодна. В настоя-

щее время участок СМУ «Облгаз-
спецмонтаж» приступил к замене

газовых колонок по нашим заяв-

кам. Авторам заметки колонка бу-
дет заменена в апреле.

«ИВАН КИВАЕТ НА ПЕТРА»

Жильцы дома № 14 по улице

Маяковского жаловались на то,

что подвальное помещение зда-

ния залито водой, а мер никто не

принимает.

Как сообщает в ответ .на это

письмо старший инженер ЖКО

треста «Ленинградсланец» Н. К.

Поденок, подобный факт имел ме-

сто.

В настоящее время вода из под-

вала откачана.

«ПОВЫШЕННЫЙ СПРОС»

На эту заметку нам отвечает за-

меститель начальника управления

торговли Леноблисполкома В. На-

рышкина.

В заметке перечисляется ряд

товаров, спрос на которые в на-

стоящее время не удовлетворяет-

ся. Управление торговли разъяс-

няет, что тяжелые мотоциклы

«К-750», «М-63», «ИЖ-Юпитер» с

коляской, «ИЖ-Плэнета» без ко-

ляски выделены области в очень

ограниченном  количестве.

В этом году сокращены рыноч-

ные  фонды   на  охотничьи  товары

и переданы для промысловой

охоты. Ботинки повышенного каче-

ства с коньками, шерстяные спор-

тивные костюмы выделяются физ-
культспортонабом и выдаются

спортсменам спортивными обще-
ствами.

Начиная с этого года шерстяные '
спортивные костюмы поступают в

продажу, но в ограниченном    ко-

личестве. ч                                .         •

Шахматные часы Сланцевскому

торгу выделяются во втором и

четвертом кварталах.

Разрешен вопрос о поставке

россыпью запасных частей к мо-

тоциклам. Куртки из кожезамени-

телей Сланцевский торг должен

получить. Спрос на гантели и бо-
тинки с коньками 44—45 размеров

будет удовлетворен  полностью.

«ЛЕГКО ОТДЕЛАЛСЯ»

Под таким заголовком в номе-

ре 53 «Знамени труда» от 14 мар-

та была

И,
егерь Нарвского охотничье-рыбо-

лоаиого хозяйства А. С. Тимофеев

за недостойное поведение в об-
щественных  местах.

Заместитель председателя прав-

ления Ленинградского общества
охотников тов. Мелехин сообщил
в редакцию, что правлением об-
щества А. С. Тимофееву объяв-
лен строгий выговор, кроме того,

он предупрежден, что в случае

повторения подобного вопрос бу-
дет поставлен о снятии  с работы.

опубликована заметка

Михайлова. В ней критиковался
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4- С начала года в профилакто-

рии треста «Ленинградсланец»
отдохнули и поправили свое здо-

ровье 165 человек. В апреле про-

филакторий примет еще пятьдесят

горняков. Срок отдыха и лечения

— 24 дня.

Ч" Десятые классы оканчивают

в этом году 334 учащихся школ

города. Впереди у них сдача экза-

менов на аттестат зрелости.

В Сланцевском вечернем инду-

стриальном техникуме завершают

учебу 50 человек. Им предстоит

защита дипломов.

4- Книжный Фонд районной,
городской и двух детских библио-
тек достиг 120 тысяч экземпля-

ров. В этом году библиотеки при-

обрели около 4 тысяч экземпляров

новых книг. Богатыми фондами

пользуются более десяти тысяч

человек.

+ Коллектив лесхоза встречает

пернатых гостей новыми сквореч-

никами и синичниками. Как в

прошлом году, так и нынче изго-

товлено полторы сотни птичьих

«домиков», очищены ранее уста-

новленные скворечники от старых

гнезд. На каждый гектар зеленых

насаждений предусмотрено пять

скворечников.

>*

По голубыш дорогам

Сегодня в Сланцевском аэропорту

^

Маленький самолетик «ЯК-12»
делает разворот. Сиреневые ост-

рия шахтных терриконов пропада-

ют из поля зрения, словно ухо-

дят в землю. Пилот Сланцевского
аэропорта Юрий Ефремов берет
курс на Псков.

Это не первый его рейс в этом

сезоне. По голубым дорогам он

стал водить сною машину уже со

второй половины марта.

В ближайшие дни самолет

«АН-2», на борту которого раз-

местится в  четыре раза  больше

пассажиров, начнет свои постоян-

ные рейсы по маршрутам Псков
— Великие Луки — Сланцы и

Сланцы — Великие   Луки — Псков.
В беседе с нашим корреспон-

дентом начальник аэропорта Ли-
лия Васильевна Задорожная ска-

зала:

— Помимо маршрутов Псков
— Сланцы, Сланцы — Псков, бу-
дет открыта воздушная линия

Гдов — Нарва.
Приглашаем вас, дорогие слан-

цевчане, на голубые дороги!

--ее»--

МЕЧТА СБЫВАЕТСЯ
Рая Скворцова пришла на шах-

ту имени С. М. Кирова несколько

лет назад. В то время она учи-

лась в Сланцевском индустриаль-

ном вечернем техникуме.

— Хотелось работать, вот и

пришла на шахту, — вспомина-

ет Рая.
«Новенькую» направили на

участок сортировки. Здесь Рая
увидела множество механизмов,

конвейеры. По ленте бежал поток

бурых «камней». Среди них то и

дело мелькали серые, зеленова-

тые. Работницы, выстроившись

1 вдоль конвейера, ловко выбирали 
куски породы, бросали в специаль-

ные люки. Это был, как объясни-
ли Рае, нежелаемый спутник

сланца  — известняк.

Первая трудовая смена особен-
но запомнилась Рае. Она стара-

лась не отставать от опытных ра-

ботниц.
Но вскоре почувствовала, что

устала. Отдыха просили руки. С
удивлением посматривала Рая на

тех, кто трудился рядом. Спокой-
' ствие, выдержка работниц ее про-

сто озадачили. И Рая, может

быть, впервые в жизни задала

себе вопрос: справлюсь ж? Хва-
тит ли сил простоять у конвейе-
ра до- конца смены?

А когда смена подошла к кон-

цу, с удовлетворением отметила:

хватило и терпения, и выдержки.

Так была одержана первая побе-

-»

да над собой: сдан экзамен на ра-

бочее звание.

Дома садилась за книги, готови-

лась к очередному занятию в

техникуме. Очень хотелось полу-

чить специальность. Ее мечта

сбывается. Сейчас Рая техник-

конструктор отдела новой техни-

ки. Скоро она защитит диплом

по технологии нефти и газа. Ждет
комсомолку Раю Скворцову новая

интересная работа.

НА СНИМКЕ: Рая Скворцова.

Фото Я. Папушина.

На сцене сельского клуба —

народный театр

В Загривском сельском клубе
выступил народный театр Дворца
культуры комбината «Сланцы» с

пьесой «Обыкновенный человек»,

поставленной режиссером 0. Я.
Щтейнберг.

Труженики   села     благодарны

коллективу театра   за

спектакль.

0. СОЛНЦЕВА,
зав. клубом,

г0Ш
^

Отвечаем
на анкету

Вопрос о городском парке не

нов. Как говорится, он стоит на

повестке дня вот уже несколько

лет.

Допустим, что решить этот воп-

рос нелегко. А поставить скамей-
ки на улицах и в^кверах? Думает-

ПОДУМАЙТЕ
ОБ ОТДЫХЕ

ся, что здесь больших трудов и

затрат не требуется. Однако ска-

меек почему-то нет. Хотелось, что-

бы на этот вопрос ответили работ-
ники коммунальных хозяйств го-

рода.

В. ЕРШОВА,
жительница города

МОИ   ПРЕДЛОЖЕНИЯ
Казалось бы, городская пло-

щадь должна быть самым образцо-
вым местом. А на деле обстоит
иначе. Площадь перед клубом
«Шахтер» выглядит так, словно

здесь пронесся ураган.

Очень неприглядный вид имеют

рекламные щиты, на которых раз-

вешиваются афиши. Они наклеи-

ваются беспорядочно, одна на дру-

гую. А почему бы не вывешивать

О ГАЗЕТЕ за 24 марта опуб-
*-' ликована статья Г. Ильина

«Город, в котором мы живем». В
ней затрагивается проблема улич-

ного освещения. Автор статьи

прав. С освещением в городе дей-
ствительно неблагополучно.

Я работаю в Сланцевском райо-
не мастером участка электрических

сетей. Мне хочется рассказать о

том, чем мы занимаемся, какие

работы выполняем.

Участку ежемесячно доводится

план. В нем значится: капи-

тальный ремонт линий электропе-

редач, техническая помощь дру-
гим организациям

по    их     заказам,

• план-график кинокартин на неде-

лю или на десятидневку, как это

делается во многих городах.

Для удобства населения в наи-

более людных местах следует ус-

тановить уличные часы.

Таковы мои предложения по

третьему вопросу анкеты, опубли-
кованной в газете.

В. РУМЯНЦЕВ.
пенсионер.

что мы можем сделать, если нет

рабочих и необходимых материа-

лов?
Количество электромонтеров на

обслуживание и ремонт линий и

подстанций, находящихся на ба-
лансе Кингисеппского предприя-

тия электросетей, дано из расчета

количества условных единиц уча-

стка. Оперативно-ремонтная брига-

да состоит из 8 человек. Плохо

обстоит дело и с кадрами. В ос-

новном все работы, начиная с по-

грузки и установки опор, выпол-

няются вручную, так как нет ни-

Состоялся
воскресник

В четвертом домоуправлении

состоялся воскресник по убор-
ке территории. Жильцы при-

няли в нем активное участие.

Из домов №№ 3 и 4 по ули-

це Лермонтова хорошо порабо-
тали Т. Н. Смирнова, В. Ф.
Богданова, П. А. Кислов, В. П.
Беспалов и многие  другие.

Начала работать санитарная

комиссия. Активисты прошли

по участку, проверили, как со-

держится дворовая террито-

рия.

Серьезные претензии у чле-

нов комиссии к жильцам пер-

вого подъезда дома № 4 по

Кингисеппскому шоссе, которые

устроили свалку мусора. Очень
грязно у дома М» 4 по улице

Центральной, у дома № 6 по

улице Лермонтова. Не убирает-
ся территория у сараев.

Некоторые жильцы ссыла-

ются на дворников. Например,
бухгалтер шахты 1М° 2 Л. М.
Момент на замечание комиссии

ответила: «Нас не предупреж-

дайте, пусть дворник убирает».
Квартиросъемщику С. А.

Егорову было предложено уб-
рать территорию у сараев и

побелить деревья возле дома.

Он также отказался это сде-

лать. За таких жильцов стыд-

но!
В. СЕРЕДА,

инженер  четвертого  домо-

управления ЖКО треста

«Ленинградсланец».

..

эксплуатац ион-

ные работы по ли-

ниям и трансфер-

ОБ УЛИЧНОМ ОСВЕЩЕНИИ
ОБСУЖДАЕМ ПРОБЛЕМУ БЛАГОУСТРОЙСТВА

маторным       под-

станциям, находящимся у нас   на

балансе.

Так как уличное освещение не

находится на балансе нашего

предприятия, замена электриче-

ских лампочек, ремонт и замена

негодной арматуры в план работ
участка не включаются.

В городе и поселках около

2.500 точек уличного осве-

щения. На обслуживание их

нужны люди, арматура, электро-

патроны, провода и кронштейны.

А этого нам не выделяют. Элект-
ролампочками снабжает горком-

хоз.

Я неоднократно ставил вопрос

перед администрацией Кингисепп-
ского предприятия электрических

сетей «Ленэнерго» о решении

проблемы уличного освещения. Но
главный инженер А. А. Васильев
ответил так: «Уличное освещение

не принято нами на баланс, нет

договора на техническое обслу-
живание, обслуживайте, но по-

стоянно отказывайтесь от этого».

Поскольку мы обслуживаем го-

род, все претензии по уличному

освещению предъявляют нам.    А

какой механизации. Работать
круглый год приходится под от-

крытым небом.

Для эксплуатации электролиний
уличного освещения нужна спе-

циальная служба или бригада, ко-

торая должна производить ремонт

арматур, замену электролампочек,

включение и выключение освеще-

ния города. ,

Плохо обстоит дело с эксплуа-

тацией линий освещения в вечер-

нее и ночное время. А ведь мй-

жет произойти дефект в аппарату-

ре включения, сгореть предохра-

нитель. К сожалению, у нас, в

оперативной службе, нет даже

дежурной автомашины. Дежурят
диспетчер у телефона и электро-

монтер только до 24 часов, а в

остальное время до 8 часов утра

дежурного монтера нет.

Один дежурный не в состоянии

не только устранить дефекты, но

даже проверить действительное
включение освещения в городе. А
бывает, что по какой-либо причи-

не тот или иной участок или квар-

тал не включаются.

С каждым годом растет город.

строятся новые кварталы, следо-

вательно, увеличивается количе-;

ство светоточек уличного осве-

щения. Появляются новые све-'
тальники, например, по улицам I
Кирова, Жуковского, но их никто |
не обслуживает. Поэтому полови- 1

на светильников уже не горит.

Необходимо также     ремонтиро- 1
вать старую арматуру,     так как

она пришла в ветхость.   За один;

сезон, конечно, все не сделать, но

занижаться этойч работой надо.

Мне думается, что конструкция

светильников и опор по улицам

Ломоносова, Свердлова, на трассе

Между Большими Лучками и ком-

бинатом «Сланцы» устарела и по-

ра подумать о их замене. Вопрос

об уличном освещении требует ре-

шения.

П. ФОМИН,
мастер участка Сланцевского
района электрических сетей.
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ПОВЕСТЬ
О БУДНЯХ

ЧЕКИСТОВ

—

(Продолжение. Начало в №№ 48,
49, 51, 53, 55, 57, 58, 63. 65, «8

'«Знамени трудах)

Собирать сведения о Скокове ей
«смог старший лейтенаит Давы-
дов. Он побывал в телевнэиоеном

Ателье, где ранее работал Скоков,
жггречался с дружинниками; он
же, по просьбе Голубевои, вызвал
в отделение для беседы единст-

•енную соседку Скокова по не-
большой двухкомнатной квартире,
вдову бывшего директора продо-
вольственного магазина Эльвиру
Андреевну Лазареву.
. — Садитесь, пожалуйста, —

иригласила ее Вера Николаевна.
Лазарева оказалась молодящей-

ся, кокетливой особой лет сорока.
Лицо ее было густо напудрено и
яакрашено. Отвечала она испуган-
4о, глотая слова и поминутно

вздыхая.

Да, она много лет живет в этой
квартире. Четыре года назад по-

хоронила мужа. Чем занимается

вейчас? По существу — ничем;

учится мастерить дамские шляпки
из соломли,  фетра...

Вере Николаевне не стоило тру-

да начать расспросы о соседях по

дому. Эта тема оживила посети-
тельницу. Но когда Вера Нико-
лаевна спросила о Скокове, та
сразу сникла.

—   Николай Петрович? Ну, что

о нем скажешь? Симпатичный,
вежливый молодой человек. Прав-
да, мне с ним приходится мало

сталкиваться... У него своя жиань,

у меня своя, — скучным голосом

проговорила Эльвира Андреевна.
' — Неужели это и все, что вы

аиаете о Скокове? Мне и то
больше о нем известно, — не без
аронии заметила  Голубева.

—  Ну, что еще вам сказать? —

поспешно отозвалась Эльвира Анд-
реевна. — Друзья к нему заходят

очень редко. И есть ли они у него,

«е знаю. Давно пора жениться, а

вн все в холостяках ходит.

—   А домой он приходит позд-
но?

—   Нет, рано.

—   Что же он делает?
—   Не знаю. Кажется, читает,

занимается. Да, еще играет на
гитаре.

—  А такой паренек, Алеша Ба-
ранцев к нему не заходил?

Моргая подкрашенными ресни-

цами, Лазарева скорее пролепета-.

ла, чем ответила:

—  Какой Алеша? Я не знаю ни-

какого Алеши!
Всем своим видом, поведением,

боязнью смотреть прямо в глаза

Эльвира Андреевна вызывала не-

доверие. Было ясно, что она о чем-

то умалчивает, что-то недоговари-

вает. Почаму? Что происходит с

Лазаревой? Чем объяснить ее

взволнованность, нервозность, ис-
пуг?

Испуг!.. Вера Николаевна поня-

ла, что Лазарева рассказывает не

все, потому что чего-то боится... Но
чего именно?

—   Вы правду говорите?
Эльвира Андреевна вздрогнула:

—  Да... правду.

—  Нет, гражданка Лазарева, —

Голубева теперь обратилась к сви-

детельнице официально и строго.
— Вы многого недоговариваете.

Окажите, может быть, вы боитесь
своего соседа?.;

Слезы потекли по нарумяненным
щекам свидетельницы. Говорить
Эльвира Андреевна не могла и

лишь с хрустом ломала пальцы и

сморкалась в надушенный носовой
платок. А Вера Николаевна про-

должала:

Галине Филипповне
САМАРИНОЙ

Поздравляем Вас с днем рож-

дения, желаем отличного здо-
ровья, успехов в работе и боль-
шого личного счастья.

Коллектив  бухгалтерии
шахты № 1.

ПОГРУЗОЧНО-ТРАНСПОРТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ
треста «Ленинградсланец»

приглашает рабочих для капитального ремонта железнодорожных

путей (мужчин и женщин). Оплата сдельная.

Требуется машинист железнодорожного крана. Оплата повре-

менно-премиальная.

Администрация.

КОНТОРА «СЛАНЦЫМЕЖРАЙГАЗ»
доводит до сведения всех квартиросъемщиков, что оплата за

газ должна производиться за текущий месяц не "позднее 26 — 27
числа.

У квартиросъемщиков, имеющих задолженность, отопительные

приборы будут отключены от подачи газа без предупреждения.

При подключении газа вновь взимается плата— 1 рубль.
Просьба к квартиросъемщикам не допускать задолженности

в оплате за газ.   ■

Администрация.

ПТУ ТРЕСТА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ТРЕБУЮТСЯ

КОНДУКТОРА (мужчины) НА ГРУЗОВЫЕ ПОЕЗДА
(оплата труда сдельно-премиальная)   и СТРЕЛОЧНИКИ.

Ремонтно-строительный участок

треста „Ленинградсланец"
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

плотников и каменщиков
Обращаться по адресу: г. СланцЫ, Завод-

ская ул., ремонтно-строителЬнЬш унасток тре-

ста „Ленинградсланец" {бЬшший ДОК).

— Об одной угрозе с его сто-

рвны я догадываюсь. Скоков зна-

ет о ваших шляпных делах, част-

ных заработках и угрожает фин-

инспектором. Не правда ли?
•— Не в этом дело, — внезапно

перебила ее Лазарева. — Не в

этом дело! Но вы угадали — я

боюсь его! Если бы вы слышали,

как он командует. А этот... Алеша.
Вы же знаете, что с ним случи-

лось?.. О, с Алешей Скоков был
особенно суров. Он угрожал ему,

постоянно что-то требовал. А на

днях, услыхав о г него несколько

лестных слов о каком-то Астахове,
Скоков даже ударил Алешу... Да,

Л. САМОЙЛОВ

Б. СКОРБИН

я слыхала эту ссору и очень на-
пугалась. А потом Скоков просил

забыть о случившемся. «Это я по-
горячился», — сказал од Алеше.
Боже мой, если только Николай
Петрович узнает, что я была
здесь, у вас, и так говорю о нем...

он убьет меня.
Голос Лазаревой перешел в сры-

вающийся шепот.
|— Ничего Скоков яе узнает, —

успокоила ее Вера Николаевна. —

Милиция не занимается распрост-
ранением слухов, тем более слу-
жебных разговоров.

Постепенно со слов свидетель-

иицы Голубева дорисовывала

портрет Николая Скокова —

«сдержанного, деликатного челове-

ка», как  его  характеризовали.

Еще деталь, еще штрих, и завер-
шалось главное: смутные догадки:
превращались в конкретные фак-
ты, в неопровержимый следствен-
ный материал. Теперь Голубева
убедилась, что путь, которым ояа
шла все эти дни, был правильным.

Лазарева сегодня, сейчас, скажет

ей все, что знает. И это будет
важным, может быть, даже реша-
ющим звеном в расследовании

дела.

Незавяетно, слово за словом,

разговор следователя и свиде-
тельницы подошел к самому глав-

ному — событиям четыриадцато-

го мая.

(Продолжение следует)

За  редактора

И. Ф. КУЗНЕЦОВ

СПРАВОЧНЫЙ    ОТДЕЛ

шшш
ПОКАЗЫВАЕТ

МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 АПРЕЛЯ

10.00 — «Будильник».   10.30   —

«Гимнастика для всех».   11.00  —

Всесоюзный    фестиваль    детского

творчества  (из Челябинска). 12.00

—   Для школьников: "(«Октябрю
посвящается»   (из Венгрии). 12.45
—   «Пригороды Ленинграда» (из
Ленинграда). 13.15 — Для млад-

ших школьников: «Телезнайка».
13.45 — «Сказка Карелии». Теле-
фильм. 14.10 — Всесоюзный фе-
стиваль самодеятельного искусст-

ва: эстрадный концерт. 14.50 —

Для воинов Советской Армии и

Флота: «Крылатая гвардия». 15.20
—Для школьников: Ю. Томин —

«Борька, я и невидимка». Теле-
спектакль. 16.45 — Теленовости.
17.00 — «Музыкальный киоск».

17.30 — «Свет и тени». 18.00 —

И. Дунаевский — «Белая акация».

Музыкальный спектакль. 20.00 —

Теленовости. 20.30 — «КВН-67»
(из Одессы). 22.30 — 23.15 —

Концерт.

Кингисеппской инспекции

рыбоохраны
требуется

на постоянную  работу

СТАРШИНА-МОТОРИСТ
на мотокатер УР-61.

Обращаться по адресу:    гор.

Сланцы, ул.   Маяковского,   дом

№ 8, кв. № 16, к райинспектору
Авгурту.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛИНЕЙНО-ТЕХНИЧЕСКОМУ

ЦЕХУ СВЯЗИ

требуются на работу
ЛИНЕЙНЫЕ МОНТЕРЫ

СВЯЗИ,

ЭЛЕКТРОМЕХАНИК
ПО ИСТОЧНИКАМ ПИТАНИЯ.

Обращаться  по  адресу:    гор.

Сланцы,    Почтовая    ул.,     дом

№2-8.

ЗАГОТКОНТОРА
СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО

закупает от населения за на-

личный расчет: картофель по

цене 8 копеек за килограмм,

клюкву — по 60 копеек, яйца
куриные — по 9 копеек за

штуку. Грибы — сморчки и

строчки сухие по 8 рублей за

килограмм.

Прием производят заготпункт-

ты и все магазины райпо.

Газета выходит пять раз в неделю.

ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 23-20, зам. редактора и отв. секретаря

-23-25, отделов: промышленности —23-23, писем и массовой работы
-23-66, сельского хозяйства —21-85.

Объявления принимаются в бухгалтерии редакции.

ПОКАЗЫВАЕТ
ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 АПРЕЛЯ
10.00 — Утренний концерт. 10.25

— Программа передач. 11.00 —

«Детский экран»: мультфильм
«Следы на асфальте» и художест-

венный фильм «Прекрасная Васи-
лиса». 13.35 — «Легенда о живой
воде». Документальный фильм.
14.10 — Всесоюзный фестиваль са-

модеятельного искусства: эстрад-

ный концерт (из Вильнюса). 15.20

—  Для школьников: Ю. Томин —

«Борька, я и невидимка». Теле-
спектакль   (из Ленинграда).  17.30
—   Вечерняя программа. 17.35 —

«Художники на страже мира».
Документальный фильм. 17.55 —

Художественный фильм ГДР «У
французских каминов». 19.30: —

Концерт. (Трансляция концерта
оимфоническаго оркестра - из кон-
цертного зала «Эстония». Солист
Э. Гилельс. В программе II и III
фортепианный концерт Бетховена).
21.35 —     «Актуальная     камера».

^лйО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. И апре-

ля — новый художественный ки-
нофильм «Офицеры его величест-
ва» (две серии в один сеанс). На-
чало в 18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
9 апреля — детский кинотеатр

«Космос». Художественный кино-
фильм «Последний раунд». Нача-
ло в 11, 13 часов. Новый широко-

экралный художественный кино-
фильм «Царь и генерал». Начало
в 16, 18, 20 часов. Танцевальный
вечер.  Начало в 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8 апре-
ля — новая киноко-медия «Началь-
ник Чукотки». Начало в 12, 14,
18, 20, 22 часа. Для детей кино-
фильм «Иностранка». Начало в

10, 16 часов. 9 апреля — киноко-

медия «Начальник Чукотки». На-
чало в 14, 16, 18, 20, 22 часа. Для
детей кинофильм «Дочь Стратио-
на». Начало в 10, 12 часов. 10 ап-

реля — кинокомедия «Начальник
Чукртки». Начало в 12, 14, 16, 18,
20, 22 часа.

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 9 апре

ля — шведский кинофильм «Мой
дом — копа Кабана». Начало в

18, 20 часов. Для детей кинофильм
«Иностранка». Начало в 16 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧАСТКУ № 3
СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ -№ 21

срочно требуются на работу в городе Сланцы
КАМЕНЩИКИ 2-5-го разрядов,

ПЛОТНИКИ 2— З-го разрядов.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, поселок 270,
территория ремзашода.

ШАХТЕ № 1 ТРЕСТА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ТРЕБУЮТСЯ

ТЕРРИКОНЩИК
и ГОРНОРАБОЧИЕ ПОДЗЕМНОГО ТРАНСПОРТА.

Оплата труда повременно-премиальная.

К населению города Сланцы

Во избежание несчастных слу-

чаев не ходите по железнодорож-

ным путям.

Переходите железнодорожные

пути в установленных местах.

Не подвергайте свою жизнь

опасности!
АДМИНИСТРАЦИЯ ПТУ.

.•*-

ИШ ДЛРЕС
г. сл&нцы,

БАНКОВСКАЯ ул., дом № 3
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